



おおふじ



平成30年 9月11日

二学期が始まりました



台風21号の影響による休校もありましたが、2学期が始まって1週間が経ちました。9月22日には運動会があり、現在、学校では運動会の練習も始まっています。まだまだ残暑の厳しさを感じる日がありますが、子どもたちは一生懸命、学校生活に取り組んでいます。とても頼もしく思います。

大藤学区防災訓練



9月9日（日：救急の日）に、大藤学区防災訓練が行われました。地域の方々と共に大藤小学校の児童も参加しました。「いえまですごろく」を使っでの防災・避難学習、ヘリコプターやはしご車による救助訓練の様子を見学しました。9月5日（水）には、学校でも避難訓練を行いました。全校児童・職員がライフジャケットを着用し、校舎屋上への避難も行いました。



最近、西日本豪雨、台風21号による被害、北海道地震、命に関わる暑さなど、自然の恐ろしさを改めて知らされているように思います。もしもの時に備えておくことの重要性を感じています。



温・湿度計を購入しました



今年度、廃品回収の収益でデジタル温・湿度計を3台、購入させていただきました。

9月に入ったとはいえものの、暑さの厳しい日もまだまだあります。この温・湿度計を体育館、保健室、職員室（運動場）に置き、運動会の練習に生かしています。

今年度の運動会は、今まで以上の暑さ対策を行いながらの開催です。昨年度までとは少し様子が変わるところもありますが、皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。



（ 文責：校長 森 敦睦 ）